

22.12.2020

Ein Weihnachtsgruß

Das Jahr 2020 neigt sich dem Ende zu – ein außergewöhnliches Jahr, das uns wieder einmal deutlich gemacht hat, wie wichtig Zusammenhalt und Kooperation sind. Auch wenn es uns oftmals zum Um- und Neudenken aufgefordert hat: Digitale Kooperationsformen, grenzüberschreitende Projekte und das Finden gemeinsamer Lösungsansätzen zur Pandemiebekämpfung haben die Menschen in der Oder-Region in den letzten Monaten zusammengebracht.



India Szulc

Ganz gleich, auf welcher Seite der Oder Sie sind: Wir wünschen allen Leser*innen der Website und des Newsletters der Oder-Partnerschaft frohe und besinnliche Weihnachtsfeiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr! Sie dürfen sich auch bereits auf die nächste Ausgabe unseres Newsletters freuen, die voraussichtlich im Januar erscheint.

29.08.2021 - <http://www.oder-partnerschaft.eu/aktuelles/2020/10994>